

Jueves, 13 de marzo 2025

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc Gracias a labores de inteligencia militar, el @EjercitoECU logró la aprehensión de alias "El Bacán", presunto integrante del Grupo Armado Organizado "Los Tiguerones". Durante la operación, se incautaron armas de fuego, municiones, sustancias sujetas a fiscalización, teléfonos celulares y uniformes de uso policial. Las Fuerzas Armadas reafirmamos el compromiso en la lucha contra el crimen organizado y la seguridad del país. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc FUERZAS ARMADAS PRESENTES EN LOJA ANTE EMERGENCIA El @EjercitoECU continúa brindando apoyo a la ciudad de #Loja tras las intensas lluvias y el desbordamiento del río #Malacatos, que han afectado varias zonas del cantón. Nuestro compromiso es firme: ayudar a quienes más lo necesitan en los momentos más difíciles. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡LA LUCHA SE INTENSIFICA EN VARIAS ZONAS DEL PAÍS! El personal de las @FFAAECUADOR ejecutó operaciones militares en varias provincias para contrarrestar el crimen organizado: 🇺🇲 📍#Manta Se frustró el intento de robo de un camión y se aprehendió a un ciudadano de nacionalidad venezolana con armas de fuego... Ver más</p>
	<p>@DefensaEc En la Escuela Superior de Policía Gral. Alberto Enríquez Gallo, el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto al presidente de la República, Daniel Noboa Azin y el Alto Mando de las Fuerzas Armadas del Ecuador, estuvieron presentes en la Ceremonia Conmemorativa del 87 Aniversario de Profesionalización y el 179 aniversario de Institucionalización de la Policía Nacional. Ver más Nota Referente La Data</p>
	<p>@DefensaEc FUERZAS ARMADAS LIBERA A SECUESTRAO EN DURÁN ➡Tras una exitosa labor de inteligencia militar y de despliegue en territorio de @FFAAECUADOR, personal de la @FuerzaAereaEc liberaron a Jorge Pacheco, exconcejal del cantón Durán en el sector El Arbolito. ¡Seguimos trabajando con contundencia por el bienestar de la ciudadanía!. Ver más Nota Referente Expreso El Comercio</p>

Jueves, 13 de marzo 2025

Seguridad y Defensa

**El debate por la compra de chalecos militares llega a la Asamblea: ¿Cuándo y por qué?. Expreso**

La compra de chalecos para las Fuerzas Armadas llega al Pleno de la Asamblea Nacional. Este tema, que generó una disputa entre las comisiones de Justicia y Seguridad, será abordado tras un pedido de la Contraloría para desclasificar la información relacionada. [Ver más](#)

**Italia espera un pedido oficial de Ecuador para "hacer más" en materia de seguridad. Primicias**

El embajador de Italia, Giovanni Davoli, llegó este 12 de marzo a la Comisión de Seguridad de la Asamblea para hablar de la cooperación en la lucha contra el crimen en Ecuador. La sesión fue reservada, por lo delicado de la información que maneja el diplomático. [Ver más](#) Nota Referente [El Telégrafo](#)

**Noboa anunció una alianza con Erik Prince, contratista militar privado. ¿Qué piensa este exmarino sobre Ecuador y la región?. Primicias**

Erik Prince, el empresario estadounidense que se reunió con el presidente Daniel Noboa, tiene una visión específica de la importancia que Ecuador tiene para Estados Unidos en el continente. Por eso, llama al gobierno de Donald Trump a fijar su atención en la segunda vuelta del 13 de abril. [Ver más](#)

**CC rechaza reforma de Noboa para prisión preventiva en terrorismo y crimen organizado. Expreso**

La Corte Constitucional (CC) desestimó la propuesta del presidente de la República, Daniel Noboa, de reformar la Constitución para hacer de la prisión preventiva una medida habitual para quienes sean sospechosos de delitos de terrorismo y crimen organizado. [Ver más](#)

**Cae en Quito alias Jocker, quien tenía en su guarida prendas policiales y un 'búnker' para cometer secuestros. Primicias**

Esta organización delictiva pudo ser capturada tras la alerta de un robo en la parroquia de Pifo, en el nororiente de la capital, en la madrugada de este miércoles. El coronel Jaime Ruales, subcomandante del Distrito Metropolitano de Quito Zona 9, indicó que, en ese lugar, los sospechosos atacaron con armas de fuego a un camión que llevaba encomiendas. [Ver más](#)

Jueves, 13 de marzo 2025



Detienen a cuatro integrantes de 'Los Tiguerones', implicados en asesinato de un policía. Primicias

La Policía detuvo a tres hombres y una mujer sospechosos de formar parte de la banda criminal 'Los Tiguerones'. Los detenidos estarían, presuntamente, implicados en el asesinato de un policía, tras intentar robarle una motocicleta, en el sur de Guayaquil, informó la institución el 12 de marzo de 2025. [Ver más](#)



Así se logró la captura de banda dedicada al robo de carros en Quito, en su poder tenían armas largas y un camión. Primicias

Este miércoles, 12 de marzo de 2025, el coronel Geovanny Maldonado, jefe policial de ese distrito, compartió detalles de la aprehensión de los sospechosos. En las calles Cacha y Las Dalías, agentes motorizados se encontraban revisando los vehículos que transitaban por el lugar. Hasta el sitio llegó un carro que, al constatar la presencia policial, evadió el control y se dio a la fuga. [Ver más](#)



"Si no era una golpiza, era electricidad, me ahogaban", esto revela el hombre secuestrado en Cuenca. Primicias

Tras un amplio operativo ejecutado la mañana del miércoles 12 de marzo de 2025, la Policía localizó a un hombre que estaba secuestrado en la parroquia El Valle, una zona de expansión en Cuenca. La víctima de 48 años había sido secuestrada la mañana del pasado 6 de marzo en el sector de Totoracocha. [Ver más](#)



En un puerto de Machala, la Policía descubre dos toneladas de cocaína ocultas en un contenedor que iba a Rusia. Primicias

El hallazgo tuvo lugar en el marco de la operación 'ARES XIII', desarrollada en el puerto de Machala, al cuando la Policía inspeccionó un contenedor con productos de exportación, según informó la institución este 12 de marzo de 2025. [Ver más](#)



Apolo II: Estos fueron los resultados del operativo en Naranjal. El Telégrafo

En Naranjal se ejecutó el operativo Apolo II, en el cual se aprehendieron a ciudadanos vinculados con delitos como presunta tenencia y porte de artes de fuego y drogas. Los allanamientos se dieron la tarde y noche del martes. Ahí se capturó a siete personas; dos de ellos presuntamente vinculados a 'Los Choneros'. [Ver más](#)



Jueves, 13 de marzo 2025



Sospechosos de asesinato de un policía fueron capturados en Guayaquil. El Telégrafo

La Policía Nacional confirmó la detención de cuatro sospechosos que estarían presuntamente vinculados a la muerte del policía Jicson Ayoví, ocurrida el 24 de febrero de 2025. [Ver más](#)



Rescatan a secuestrado y detienen a nueve personas en Cuenca. El Mercurio

La Unidad Antisecuestros y Extorsión (UNASE) liberó al ciudadano Héctor G., de 48 años, quien fue secuestrado en la ciudad de Cuenca. Los policías, luego de una investigación, allanaron una vivienda ubicada en el sector Paraíso Alto de la parroquia El Valle. Rescataron al hombre, quien estuvo cautivo durante siete días y fue custodiado por una agrupación delictiva. [Ver más](#)

Coyuntura



Inés Manzano sobre delegación del campo Sacha: 'No hay nada más que hablar, el plazo se les venció (a Sinopetrol)'. Primicias

Una vez que se cumplió el plazo para que el consorcio chino canadiense Sinopetrol entregue la prima de USD 1.500 millones al Estado, como requisito para la delegación directa de operación del campo petrolero Sacha, el Gobierno de Ecuador da por cerrado este proceso. [Ver más](#)



Derrame de petróleo en Cuyuja afecta ecosistema y 5.000 familias en Cayambe atrapadas entre la destrucción invernal y la pugna electoral. La Hora

Lluvias, deslaves y granizos devastan las parroquias rurales de Pichincha e Imbabura, grandes productoras lecheras, denuncian manejo político de la asistencia; en Napo, temen por los taludes de una represa que alimenta al agua potable de Quito. La prefecta Paola Pabón anunció, a última hora, que estará hoy en Cangahua. [Ver más](#)

Opinión

Alianza con el fundador de Blackwater. Editorial. La Hora

Esta es una alianza estratégica, conoció LA HORA, en la lucha contra el narcoterrorismo y la protección de aguas ecuatorianas de la pesca ilegal; contempla consultorías especializadas para fortalecer las capacidades operativas, estratégicas y tácticas de miembros de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional. La cuantía aún se desconoce. [Ver más](#)



Jueves, 13 de marzo 2025

Radio y Televisión



Teleamazonas Noboa y ministros se reunieron con el fundador de Blackwater en Ecuador . Mención Ministro de Defensa - **12-marzo-2025**



OromarTV Ecuador el pleno deberá atender el pedido de la Contraloría de levantar la reserva. Mención Ministro de Defensa **12-marzo-2025**



TC Televisión Durán Rescatan a exconcejal secuestrado. Mención FF.AA. **12-marzo-2025**



OromarTV exconcejal de Durán fue liberado por las Fuerzas Armadas en un operativo - **12-marzo-2025**